

ふれあい 写真館

みんなの気持ちをひとつに

〔4月22日〕

藤野南小学校で避難訓練が行われ、南消防署員による救助活動などを学習しました。児童たちはみんなで協力して、人文字を作り、火災予防を呼び掛けました。



▲色も鮮やかに決まりました

安全・安心マップが完成！

澄川地区連合会が、地域にある災害避難場所や防犯ステーションなど、分かりやすく紹介した「澄川地区 安全・安心マップ」を作成しました。

マップには、防犯マニュアルや家庭内出火時の消火方法なども紹介されており、地域の皆さんが安心して暮らす上で活躍しそうです。



▲もしもの時の安心マップ

南区緑苑大学開講

〔5月12日〕

南区民センターで、緑苑大学（高齢者教室）の開講式が行われました。平均年齢71歳の受講者は、それぞれ期待に胸膨らませ、開講式に臨みました。これから半年間、郷土史や陶芸などいろいろな講座を通じて、潤いのある学生生活を過ごします。



▲新しい仲間とともに

身近な自然にふれて

〔5月13日〕

南区民センター講座「自然探訪」が開催され、第1回目は真駒内公園内を散策しました。小雨交じりの天気でしたが、参加者は講師の説明を聞きながら、木や草花の観察を楽しんでいました。



▲花の形をよーく見てみよう

児童会館で春の避難訓練

〔5月14日〕

常盤児童会館で、職員と小学生による避難訓練が行われました。南消防員から子どもたちは実際に使用している防火衣を着せてもらい、放水の体験もしました。



▲狙いを定めて、放水始め！